

# LATINOS<sup>®</sup>

## The Country We Built



**HIGHLAND  
INSURANCE**  
GROUP LLC



No.035 - 2024



**Highland Insurance Group LLC**  
**Buscando clientes satisfechos**  
**Looking for satisfied clients**

**Denuncian organización benéfica falsa**  
**Fake charity denounced**

**Biden suspende asilo a inmigrantes**  
**Biden suspends asylum for immigrants**

BUKELE JURA  
NUEVO MANDATO



BUKELE SWEARS IN  
NEW MANDATE



571 634 9577





De Lunes a Viernes 09.00am

**AGENDA ELECTORAL**  
Lunes - Miércoles - Viernes 09.00pm

**DC EXPRESS NEWS**  
Todos los Viernes 07.00pm



**Rosy Montesinos**  
**PERIODISTA Y PRESENTADORA**

Comunícate con nosotros 571 435 0257  
[aquinomontesinosagency@outlook.com](mailto:aquinomontesinosagency@outlook.com)



SCAN ME



**Si tuviste un accidente  
nosotros podemos ayudarte**



HEALING CHIROPRACTIC  
& Rehab Center

**301 675 8182**

481 N Frederick Ave  
Suite 230, Gaithersburg  
MD 20877

196 Thomas Johnson Dr  
Suite 225, Frederick  
MD 21702

1738 Elton Rd Suite 100,  
Silver Spring  
MD 20903

Revista LATINOS LLC es una empresa americana, afiliada a la Cámara de Comercio Salvadoreña Americana en Washington DC EE.UU.



WASHINGTON DC METROPOLITAN AREA

#### PRESIDENTE

José Antonio Condori Lisme

#### CONSEJO EDITORIAL

Mirtha Araoz

Raúl Novillo Alarcón

Oscar Kellemberguer

#### ASESOR LEGAL

Augusto Estivariz

#### EDITOR GENERAL CONTENIDOS

Alexander Toledo

#### ADMINISTRACIÓN

Nilda Caero

#### REDACCIÓN

Daniela Gutierrez

Carol Hanz

Robert Guzman

#### FOTOGRAFÍA

Agencia EFE, colaboración especial de: Alvaro Sandi - New Sandi Studio, Logan Flores - Fotografía Flores.

#### PUBLICIDAD

Grupo Imágenes - Marketing Digital

**IMPORTANTE** la reproducción y copia de la presente publicación es totalmente gratuita y su divulgación digital no es penalizada, sin embargo la falta de citar la fuente será regulada en base a leyes de los Estados Unidos de América, como violación de derechos de autor.

#### CONTACTO

Dirección 6510 Arlington Blvd, Falls Church VA.

Teléfono 571 634 9577

Correo electrónico

info@latinos-elpaisqueconstruimos.com

## CONTENIDO

### Lo importante de practicar el idioma español

5

### Bukele jura su segundo mandato

6

### México tendrá su primer presidente mujer

8

### Urge reconocer Estado palestino, dicen expertos en derechos humanos

12

### Highland Insurance Group LLC, buscando clientes satisfechos

15

### Consulado El Salvador celebra "Súper Madres"

20

### Denuncian organización benéfica falsa, hacía campañas contra el cáncer

21

### Detienen a presunta responsable de red de prostitución en Maryland

24

### Padres protestan por anuncio de suspensión de clases virtuales en Maryland

25

### Presidente Biden suspende asilo por la frontera con México

26



# Lo importante de practicar nuestro idioma, el español

Cada vez es más difícil que los jóvenes hispanos hablen con fluidez nuestro idioma: el español. Y, ¿cómo hacerlo? si en la escuela y todo su contexto, obviamente, está en inglés.

El desafío es para las madres y padres de familia, los tutores, quienes deben dedicar tiempo de calidad a los infantes, con ese propósito.

"Tiempo de calidad", según los educadores es aprovechar de la mejor manera "productiva", la interacción con los menores. Como es sabido, el primer lugar del saber es la familia.

En el siglo21, "la familia" es un concepto más convencional, que la tradicional estructura de padres e hijos; hoy la familia esta conformada por abuelos, tíos, sobrinos, amigos e incluso mascotas.

Sin duda, en los Estados Unidos, hablar un idioma, además del inglés, es ampliar el nivel de competitividad, y pasa por mejorar la calidad de vida, no sólo en ingresos económicos, sino también mejorar las oportunidades de desarrollo.

Muchas comunidades en el DMV realizan festivales y encuentros culturales para promover sus usos y costumbres, donde el idioma es transversal en ese fin.

Recientemente el Consulado General de El Salvador en Woodbridge - Virginia hizo un concurso de pintura con niños, para identificar los símbolos patrios salvadoreños. La Comunidad Boliviana presenta sus danzas en festivales, kermeses (reuniones benéficas), casi todos los fines de semana, incluso fiestas patronales.

Empero, la pregunta es: ¿Por qué hablar en español en EEUU?, la respuesta simple es: Porque serás más competitivo y porque revalorizas tu identidad cultural.

EEUU invierte mucho dinero en promover la cultura, sus orígenes, de sus habitantes, por ello no repara promover interculturalidad.

Sino sabes de dónde vienes, no sabes dónde irás. Los niños de hispanos pueden ser americanos de nacimiento, pero no dejarán sus orígenes que los llevan en sus genes.



**José Antonio Condori Lisme**  
DIRECTOR LATINOS  
📞 571 634 9577

## The important thing about practicing our language, Spanish

It is increasingly difficult for young Hispanics to speak our language fluently: Spanish. And how to do it? Yes, in school and its entire context, obviously, it is in English.

The challenge is for the mothers and fathers, the guardians, who must dedicate quality time to the infants, for that purpose.

"Quality time," according to educators, is taking advantage of the interaction with minors in the best "productive" way. As is known, the first place of knowledge is the family.

In the 21st century, "the family" is a more conventional concept than the traditional structure of parents and children; Today the family is made up of grandparents, uncles, nephews, friends and even pets.

"Without a doubt, in the United States, speaking a language, in addition to English, means expanding the level of competitiveness, and involves improving the quality of life, not only in economic income, but also improving development opportunities.

Many communities in the DMV hold festivals and cultural gatherings to promote their uses and customs, where language is transversal for that purpose.

Recently the Consulate General of El Salvador in Woodbridge - Virginia held a painting contest with children to identify Salvadoran national symbols. The Bolivian Community presents its dances at festivals, kermeses (charity gatherings), almost every weekend, even patron saint festivals.

However, the question is: Why speak Spanish in the US? The simple answer is: Because you will be more competitive and because you revalue your cultural identity.

The US invests a lot of money in promoting the culture, its origins, of its inhabitants, which is why it does not pay to promote interculturality.

If you don't know where you come from, you don't know where you will go. The children of Hispanics may be American by birth, but they will not leave their origins that carry them in their genes.

## SEGUNDO MANDATO CON PROMESA DE MEJORAR LA ECONOMÍA

# Bukele amplia su presidencia

Nayib Bukele juró nuevamente como presidente de El Salvador, para un periodo de cinco años, hasta el año 2029, marcando así su reelección.

La ceremonia se realizó el pasado 1 de junio, en el histórico Palacio Nacional, en el Centro Histórico de San Salvador, donde también fue juramentado Félix Ulloa como vicepresidente.

Ernesto Castro, presidente de la Asamblea Legislativa, tomó el ritual juramento a Bukele y Ulloa, ante la presencia de invitados especiales que llegaron desde el extranjero y ciudadanos salvadoreños.

"Ciudadano Nayib Armando Bukele Ortez, electo por el pueblo salvadoreño para el cargo de presidente constitucional de la República de El Salvador para el periodo comprendido desde el 1 de

junio de 2024 hasta el 1 de junio de 2029, ¿jura usted bajo palabra de honor ser fiel al mandato del pueblo, protegiéndolo de cualesquiera obstáculos o amenaza, asegurando un mejor porvenir para los salvadoreños, así como cumplir la Constitución de la República y demás leyes que aseguren los derechos establecidos en la Carta Magna?". A lo que Bukele respondió con un contundente "Sí, juro".

Tras la juramentación, Castro exclamó: "Si así lo hiciere, que la patria lo premie y, si no, que ella lo demande. Queda en posesión del cargo de presidente constitucional de la República de El Salvador, que Dios lo bendiga, presidente". Acto seguido, el presidente legislativo impuso la banda presidencial a Bukele, quien recibió los aplausos de los invitados especiales en el Palacio Nacional.

Bukele, quien arrasó en las elecciones de febrero con más del 84 % de los votos, reconoce la preocupación de muchos por el alto costo de vida y ya ha adelantado que en su segundo periodo presidencial fomentará lo que llama el despegue económico, una vez que estén controladas las pandillas, a las que compara con un cáncer que tenía al país sumido en una crisis.

"Si nosotros hemos ya superado nuestro cáncer con metástasis, que eran las pandillas, ahora solo queda recuperarnos y ser la persona que siempre quisimos ser, que nunca pudimos porque lastimosamente estuvimos importando violencia, escuchando las recetas del exterior", dijo Bukele el pasado 4 de febrero en rueda de prensa.

Bukele no acepta las críticas de defensores de Derechos Humanos y organismos internacionales que han pedido se derogue el régimen de excepción, medida que mantiene desde hace poco más de dos años suspendidos algunos derechos Constitucionales.

Organizaciones como Amnistía Internacional advierten que el prolongado estado de excepción ha generado una crisis de derechos humanos y alertan que podría perpetuarse "una política de tortura en el sistema penitenciario".

Sin embargo, el Gobierno de Bukele responde que el régimen de excepción ha permitido reducir drásticamente los niveles de violencia.



SCAN ME

MIRA LA POSESIÓN DE  
BUKELE INGRESA AL QR



**SECOND TERM WITH PROMISE TO IMPROVE THE ECONOMY**

# Bukele extends his presidency

Nayib Bukele was sworn in again as president of El Salvador, for a period of five years, until 2029, thus marking his re-election.

The ceremony took place on June 1, in the historic National Palace, in the Historic Center of San Salvador, where Félix Ulloa was also sworn in as vice president.

Ernesto Castro, president of the Legislative Assembly, took the ritual oath to Bukele and Ulloa, in the presence of special guests who arrived from abroad and Salvadoran citizens.

"Citizen Nayib Armando Bukele Ortez, elected by the Salvadoran people to the position of constitutional president of the Republic of El Salvador for the period from June 1, 2024 to June 1, 2029, do you swear under the word of honor "Be faithful to the mandate of the people, protecting them from any obstacles or threats, ensuring a better future for Salvadorans, as well as complying with the Constitution of the Republic and other laws that ensure the rights established in the Magna Carta?" To which Bukele responded with a forceful "Yes, I swear."

After the swearing-in, Castro exclaimed: "If he does so, may the country reward him and, if not, may he demand it. He remains in possession of the position of constitutional president of the Republic of El Salvador, may God bless you, president." Immediately afterwards, the legislative president imposed the presidential sash on Bukele, who received applause from the special guests at the National Palace.

MIRA LOS DESAFÍOS  
DE LA NUEVA  
GESTIÓN DE BUKELE

SCAN ME



Bukele, who swept the February elections with more than 84% of the votes, recognizes the concern of many about the high cost of living and has already announced that in his second presidential term he will promote what he calls economic takeoff, once the gangs are under control, which he compares to a cancer that had the country plunged into a crisis.

"If we have already overcome our cancer with metastasis, which was the gangs, now we only have to recover and be the person we always wanted to be, that we never could because unfortunately we were importing violence, listening to recipes from abroad," said Bukele on the 4th. February at a press conference.

Bukele does not accept the criticism from Human Rights defenders and international organizations that have asked for the exception regime to be repealed, a measure that has kept some Constitutional rights suspended for just over two years.

Organizations such as Amnesty International warn that the prolonged state of emergency has generated a human rights crisis and warn that "a policy of torture in the prison system" could be perpetuated.

However, the Bukele Government responds that the emergency regime has allowed the levels of violence to be drastically reduced.



# EL PRÓXIMO 1 DE OCTUBRE JURA LA PRIMERA PRESIDENTE DE MÉXICO

## ¿Quién es Claudia Sheinbaum?

El próximo 1 de octubre será la primera presidenta de México, ganó las elecciones el pasado 2 de junio. Claudia Sheinbaum ingresa a la nómina de mujeres destacadas en la humanidad para dirigir naciones.

Méjico vive una crisis sociopolítica, ligada al narcotráfico y habituales denuncias de corrupción. Los desafíos no son nada simples.



Claudia Sheinbaum Pardo nació en la Ciudad de México el 24 de junio de 1962, es una política, científica y académica mexicana.

Es miembro fundador del partido MORENA, fue Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, desde el 5 de diciembre de 2018 al 16 de junio de 2023.

Cumplirá 62 años, la exalcaldesa de Ciudad de México, izquierdista de toda la vida, desplegó una campaña muy estructurada aprovechando la popularidad de su predecesor.

Pero una vez con el bastón de mando, los mexicanos podrán ver cómo se posiciona Sheinbaum, con una personalidad muy diferente a la de su mentor y actual presidente Andrés Manuel López Obrador.

La incógnita es, cómo superará los obstáculos del actual presidente, que busca hacer una gestión diferente.

Claudia Sheinbaum tiene una larga lista de reconocimientos: cuenta con un doctorado, ha compartido un Premio Nobel de la Paz y fue también la primera mujer en ser electa como jefa de gobierno de Ciudad de México, la capital de su país y una de las mayores metrópolis del hemisferio occidental.

Sheinbaum, quien fue bailarina de *ballet*, se describe como "obsesiva" y "disciplinada". Pero los analistas afirman que la disciplina podría no ser suficiente.

Como presidenta, se enfrenta a una herencia de numerosas tribulaciones. La empresa petrolera paraestatal está agobiada por la deuda, la migración en el país ha alcanzado cifras históricamente altas y la violencia de los carteles sigue agobiando al país.

Ha dicho que continuará con la política de López Obrador de atender las causas de la violencia, en lugar de hacerle la guerra a los grupos delincuenciales, pero también que va a trabajar para disminuir las tasas de impunidad y fortalecer a la Guardia Nacional.

En un debate reciente dio visos de un posible cambio, al decir que buscaría modificar a las autoridades migratorias del país, que a menudo son acusadas de corrupción.

SCAN ME

MIRA LA NOTA,  
INGRESA AL QR



## ON OCTOBER 1, THE FIRST PRESIDENT OF MEXICO WILL BE SWORN IN

# Who is Claudia Sheinbaum?

Next October 1st she will be the first president of Mexico, she won the elections on June 2nd. Claudia Sheinbaum joins the list of outstanding women in humanity to lead nations.

Mexico is experiencing a sociopolitical crisis, linked to drug trafficking and frequent complaints of corruption. The challenges are not simple at all.

Claudia Sheinbaum Pardo was born in Mexico City on June 24, 1962, she is a Mexican politician, scientist and academic.

She is a founding member of the MORENA party, she was Head of Government of Mexico City, from December 5, 2018 to June 16, 2023.

The former mayor of Mexico City, a lifelong leftist, will turn 62. She deployed a very structured campaign taking advantage of the popularity of her predecessor.

But once with the baton of command, Mexicans will be able to see how Sheinbaum positions himself, with a personality very different from that of his mentor and current president Andrés Manuel López Obrador.

The unknown is how he will overcome the obstacles of the current president, who seeks a different management.

Claudia Sheinbaum has a long list of recognitions: she has a doctorate, she has shared a Nobel Peace Prize and she was also the first woman to be elected head of government of Mexico City, the capital of her country and one of the largest metropolis of the Western Hemisphere.

Sheinbaum, who was a ballet dancer, describes herself as "obsessive" and "disciplined." But analysts say discipline may not be enough.

As president, she faces a legacy of numerous tribulations. The parastatal oil company is burdened by debt, migration in the country has reached historically high levels and cartel violence continues to burden the country.

She has said that she will continue with López Obrador's policy of addressing the causes of violence, instead of waging war on criminal groups, but

also that she will work to reduce impunity rates and strengthen the National Guard.

In a recent debate he gave hints of a possible change, saying that he would seek to modify the country's immigration authorities, which are often accused of corruption.





**ORDER NOW**



**703 533 1105**

**7151 Lee Hwy, Falls Church, VA**



## Natali's Hair & Beauty Salon

Cortes unisex  
Tintes (reflejos, mechas, balayages)  
Permanentes (base)  
Depilación de cejas  
Pigmentación de cejas (Henna)

Uñas en gel  
Peinados para Novias y 15 años  
Maquillaje  
Cepillados  
Planchados

MIRE  
NUESTRAS  
PROMOCIONES



6391 Little River Tpke,  
Alexandria, VA 22312



240 353 3105

## GAZA: EXPERTOS EN DERECHOS HUMANOS

# Urge reconocer Estado palestino

Más de una veintena de expertos de la Organización de Naciones Unidas (ONU) en derechos humanos pidieron a primera semana de junio a todos los países a reconocer al Estado de Palestina como una forma de reivindicar los derechos de ese pueblo a la libertad y la independencia.

En un comunicado conjunto, los relatores especiales recordaron que 146 Estados miembros de las Naciones Unidas reconocen a Palestina como Estado y afirmaron que se trata de "un reconocimiento importante de los derechos del pueblo palestino y de sus luchas y sufrimientos por la libertad y la independencia".

Los expertos indicaron que el Estado de Palestina, declarado formalmente por la Organización de Liberación de Palestina (OLP) el 15 de noviembre de 1988, reclamó soberanía sobre las partes restantes de la Palestina histórica que Israel ocupó en 1967: Cisjordania, incluida Jerusalén Oriental y la Franja de Gaza.

Se refirieron con beneplácito al reconocimiento por parte de España, Irlanda y Noruega formalizado el pasado 28 de mayo, e insistieron en que Palestina debe poder disfrutar de una autodeterminación plena, incluida la capacidad de existir, determinar su destino y desarrollarse como un pueblo libre viviendo en un entorno seguro.

Según los especialistas, estos derechos son "una condición previa para una paz duradera en Palestina y en todo Medio Oriente, que empiece por la declaración inmediata de un alto el fuego en Gaza y no más incursiones militares en Rafah".

Los expertos dijeron que todos los Estados deben "usar todos los recursos políticos y diplomáticos a su disposición para conseguir un alto el fuego inmediato en Gaza".

Argumentaron que si bien las perspectivas de una paz duradera y el fin de la ocupación han quedado en el aire desde que se firmaron los Acuerdos de Oslo en 1994, no se debe renunciar a una solución política.

"La solución de dos Estados sigue siendo la única vía acordada internacionalmente hacia la paz y la seguridad de Palestina e Israel", acotaron, y agregaron que ese plan es la única forma de romper el círculo violencia y resentimiento que ha durado generaciones.

Con respecto a la orden de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) para que Israel detenga la ofensiva militar en Rafah, consideraron que esa decisión junto con las órdenes de arresto solicitadas por el Fiscal de la Corte Penal Internacional (CPI) contra el

primer ministro y el ministro de Defensa israelíes y los líderes de Hamás por sospecha de crímenes de guerra son "una promesa de rendición de cuentas y fin de la impunidad en los territorios palestinos ocupados".

Del mismo modo, subrayaron que los países deben dejar de amenazar y atacar a esos tribunales cuyo mandato es operar sin interferencias ni amenazas externas en favor de la justicia global.

SCAN ME

MIRA LA NOTA,  
INGRESA AL QR

**GAZA: HUMAN RIGHTS EXPERTS**

# It is urgent to recognize a Palestinian state

More than twenty experts from the United Nations (UN) on human rights asked all countries in the first week of June to recognize the State of Palestine as a way to vindicate the rights of that people to freedom and independence..

In a joint statement, the special rapporteurs recalled that 146 United Nations member states recognize Palestine as a State and affirmed that this is "an important recognition of the rights of the Palestinian people and their struggles and sufferings for freedom and independence."".

The experts indicated that the State of Palestine, formally declared by the Palestine Liberation Organization (PLO) on November 15, 1988, claimed sovereignty over the remaining parts of historic Palestine that Israel occupied in 1967: the West Bank, including East Jerusalem and the Gaza Strip.

They welcomed the recognition by Spain, Ireland and Norway formalized on May 28, and insisted that Palestine must be able to enjoy full self-determination, including the ability to exist, determine its destiny and develop as a free people living in a safe environment.

According to specialists, these rights are "a precondition for lasting peace in Palestine and throughout the Middle East, which begins with the immediate declaration of a ceasefire in Gaza and no more military incursions in Rafah."

The experts said all states must "use all political and diplomatic resources at their disposal to achieve an immediate ceasefire in Gaza."

They argued that while the prospects for lasting peace and an end to the occupation have been up in the air since the Oslo Accords were signed in 1994, a political solution should not be given up.

"The two-state solution remains the only internationally agreed path to peace and security for Palestine and Israel," they noted, adding that this plan is the only way to break the cycle of violence and resentment that has lasted for generations.

Regarding the order of the International Court of Justice (ICJ) for Israel to stop the military offensive in Rafah, they considered that this decision together with the arrest warrants requested by the Prosecutor of the International Criminal Court (ICC) against the Israeli Prime Minister and Defense Minister and Hamas leaders for suspected war crimes are "a promise of accountability and an end to impunity in the occupied Palestinian territories."

Likewise, they stressed that countries must stop threatening and attacking those courts whose mandate is to operate without external interference or threats in favor of global justice.





Un lugar ideal para todo tipo de eventos,  
reservas al 703 589 0443 o 703 987 3572

6633 Arlington Blvd Falls Church, VA



**ROCK**  
EXPERTOS EN AIRE  
ACONDICIONADO

Pide nuestro servicio en todo el  
DMV, sólo llámanos 703 509 0471

# HIGHLAND INSURANCE GROUP LLC

## Buscando clientes satisfechos

La comunidad hispana en los Estados Unidos se desarrolla ofreciendo, cada vez más, los mejores servicios. Una de esas compañías líderes en el mercado es Highland Insurance Group LLC, que tiene como lema "buscando clientes satisfechos".

La Revista LATINOS (RL) conversó con la principal ejecutiva de la compañía, Mariana Fernández (MF), que también representa a la corporación Allstate.

**Revista LATINOS (RL): ¿Por qué decide ingresar a Allstate?**

**MF:** Mi inicio en Allstate fue más una necesidad de supervivencia que una elección. En un momento difícil de mi vida, era mi única opción.

Pero, se transformó en una verdadera vocación, ofreciéndome la oportunidad de crecer tanto personal como profesionalmente. Me apasionaba la posibilidad de progresar dentro de la empresa, explorando nuevas áreas y asumiendo mayores responsabilidades.

Al mismo tiempo, descubrí el valor de mi aporte a la comunidad, ofreciendo un servicio que era profundamente apreciado por los clientes.

Esta interacción con la comunidad no solo me permitía crecer profesionalmente, sino que también me brindaba una profunda satisfacción personal al ver el impacto positivo de mi trabajo en la vida de las personas.

**RL: ¿Cuál es la motivación para conformar Highland Insurance Group LLC?**

**MF:** En 2021, al quedar embarazada de mi primer hijo, supe que era el momento de crear un mejor legado para él. Aspiraba a tener la libertad de ser una mamá presente y de trabajar por un futuro mejor, al mismo tiempo que establecía una empresa que reflejara los valores y la cultura de un lugar donde me gustaría trabajar.



COMUNÍCATE CON  
MARIANA FERNÁNDEZ,  
INGRESA AL QR

SCAN ME



Quería pasar de ser una gerente a ser la líder de mi equipo, construyendo una agencia de referencia en la comunidad, donde la información, la honestidad, el respeto, el profesionalismo y la amabilidad prevalezcan. Buscaba que la calidad del servicio superara al precio, lo que me llevó a iniciar un canal de información en español a través de nuestras redes, desmitificando creencias y creando una comunidad bien informada, incluso para quienes no son nuestros clientes.

Recientemente he llevado esto un paso más allá, compartiendo todo lo que pueda sumar a otras pequeñas agencias como yo, especialmente hispanas y juntas, colaborando no compitiendo, crear una red integral de agencias hispanas, en el DMV y en otros estados.

## RL: ¿Por qué buscan trabajar con mayor énfasis con la comunidad hispana?

**MF:** Como hispana, siento la responsabilidad de agregar valor a mi comunidad. Desde el inicio, quise que mi equipo fuera completamente hispano y bilingüe para poder servir con empatía.

Es una cuestión personal y cultural. Al liderar este equipo, no solo facilito una comunicación efectiva, sino que también fomento un ambiente donde se comprenden y valoran las sutilezas culturales que influyen las decisiones y necesidades de nuestros clientes.

Como periodista, entiendo el poder de la información y su papel crucial en la protección contra fraudes y malas prácticas.

Cada pieza de contenido que compartimos en nuestras redes está diseñada para educar y alertar a nuestra comunidad, proporcionándoles las herramientas necesarias para tomar decisiones informadas sobre sus seguros.

## RL: ¿Cuál es la principal meta que tienen como compañía?

**MF:** Nuestro objetivo es sumar valor y diferenciarnos.

Queremos ser una agencia donde los clientes se sientan satisfechos y que, incluso si deciden irse, lo hagan con buenos recuerdos y un alto estándar de lo que deben buscar en otro lugar.

Internamente, mi meta es mantener un equipo íntegro que crezca financiera, profesional y personalmente. Aspiro a sostener una cultura donde el respeto sea un valor fundamental y donde el equilibrio entre el trabajo y la vida personal sea efectivamente alcanzado. En nuestra agencia, valoramos que cada miembro pueda priorizar a su familia incluso durante la semana laboral.

Debo mencionar que mi equipo se merece esto y mucho más al querer a esta empresa como propia, al mostrar una identidad corporativa admirable, al tener un compromiso real con sus clientes, y ser el gran equipo que todo líder desearía tener.

Mi meta es crecer con ellos siempre y ser un negocio hispano del que la comunidad se sienta orgullosa y con el que siempre puedan contar.

## RL: ¿Cuál considera que es su principal desafío como CEO?

**MF:** Ironías aparte, el mayor desafío es la desinformación. Al no prometer imposibles, como la reducción constante de tarifas de seguros o malas prácticas, enfrentamos resistencia de aquellos que prefieren escuchar afirmaciones sin base.

Hay una desconexión cultural sobre la importancia real de los seguros, lo cual veo como un desafío, pero también como una oportunidad para educar y mejorar nuestra comunidad. Por ello me he dado cuenta de que pensamos más en el seguro como algo obligatorio que como algo increíblemente necesario.

No entendemos la importancia de un buen límite de liability o de los seguros de vida, no valoramos un buen servicio, no entendemos la cantidad de factores que influyen en los precios y en muchas decisiones de la corporación y es un desafío, pero que afrontamos con la misma motivación de sumar e informar para revertir poco a poco la desinformación y orgullosamente en nuestro idioma.



A nivel corporativo muchísimas cosas, la inflación es una de ellas, parece imposible de creer, pero los primeros que no queremos que suba el seguro somos nosotros, los ajustes y cambios en las leyes de los seguros o el mercado, pero son desafíos que me encanta afrontar como CEO.

Conozco de agentes en otros estados como California, Florida y New York en donde las condiciones para vender seguros son mucho más adversas, así que decido agradecer las oportunidades y desafíos que tengo y me enfoco en lo que puedo controlar. Este además es uno de nuestros mantras internos "Focus on what you can control".

**RL:** ¿Cuál es el mensaje a la comunidad hispana?

**MF:** Confíen y aprecien a los negocios hispanos que lo están haciendo bien.

Todos somos humanos y cometemos errores, todos tenemos días malos y

desafíos, pero los invito a trabajar y apoyar a aquellos negocios que realmente buscan aportar, que hacen las cosas bien y con honestidad, que están preparados y licenciados para ofrecer un servicio de calidad.

Si ha estado en agencias donde nunca le llaman o le atienden el teléfono, le cobran un aumento sin avisarle y eso le molesta, entonces cuando encuentra una que sí lo llama con tiempo para explicarle y además darle opciones, si el precio aún no les gusta no tienen por qué ofender o molestarse, siempre está la opción de agradecer la información y buscar la opción que más le guste.

Veo con tristeza cómo en las redes o públicamente los mismos hispanos atacan a otros comercios hispanos generalizando un mal servicio cuando hay tantos comercios en tantas áreas sumando y haciendo las cosas bien y que necesitan de nuestro apoyo. Pero sobre todo respeto.

Con respecto a los seguros, pido que siempre hagan preguntas, que verifiquen que el agente que tienen sea confiable y no se deje llevar por lo que dice el amigo o el vecino, sino en las personas con licencias y autorizadas para hablar del tema con propiedad.

Recientemente, una señora se me acercó en un festival para decirme que su esposo nunca compró un seguro de vida porque sus amigos le decían que quien compraba seguro de vida se moría más rápido y el señor no lo compró.

Lamentablemente, al poco tiempo el señor se enfermó y falleció dejando a su familia desprotegida por seguir "el consejo" de sus amigos.

Si queremos que como comunidad nos respeten y valoren todo lo que somos y tenemos para dar, ese respeto debe comenzar en nosotros mismos.



# HIGHLAND INSURANCE GROUP LLC

## Looking for satisfied clients

The Hispanic community in the United States is developing, increasingly offering the best services. One of those market-leading companies is Highland Insurance Group LLC, whose motto is "seeking satisfied customers."

LATINOS Magazine (RL) spoke with the company's main executive, Mariana Fernández (MF), who also represents the Allstate corporation.

### LATINOS Magazine (RL): Why decide to join Allstate?

**MF:** My start at Allstate was more of a survival necessity than a choice. At a difficult time in my life, it was my only option.

But, it became a true vocation, offering me the opportunity to grow both personally and professionally. I was passionate about the possibility of progressing within the company, exploring new areas and assuming greater responsibilities.

At the same time, I discovered the value of my contribution to the community, offering a service that was deeply appreciated by clients.

This interaction with the community not only allowed me to grow professionally, but also gave me deep personal satisfaction in seeing the positive impact of my work on people's lives.

### RL: What is the motivation for forming Highland Insurance Group LLC?

**MF:** In 2021, when I became pregnant with my first child, I knew it was time to create a better legacy for him. He aspired to have the freedom to be a present mom and work toward a better future, while establishing a company that reflected the values and culture of a place where I would like to work.

I wanted to go from being a manager to being the leader of my team, building a reference agency in the community, where information, honesty, respect, professionalism and kindness prevail.

I wanted the quality of the service to exceed the price, which led me to start an information channel in Spanish through our networks, demystifying beliefs and creating a well-informed community, even for those who are not our clients.

Recently I have taken this a step further, sharing everything that can add to other small agencies like me, especially Hispanic ones and together, collaborating not competing, create a comprehensive network of Hispanic agencies, in the DMV and in other states.

### RL: Why do you seek to work more emphatically with the Hispanic community?

**MF:** As a Hispanic, I feel a responsibility to add value to my community. From the beginning, I wanted my team to be completely Hispanic and bilingual so I could serve with empathy.

It is a personal and cultural question. By leading this team, I not only facilitate effective communication, but I also foster an environment where the cultural subtleties that influence our clients' decisions and needs are understood and valued.

As a journalist, I understand the power of information and its crucial role in protecting against fraud and wrongdoing.

Every piece of content we share on our networks is designed to educate and alert our community, providing them with the tools necessary to make informed decisions about their insurance.

### RL: What is the main goal you have as a company?

**MF:** Our objective is to add value and differentiate ourselves. We want to be an agency where clients feel satisfied and that, even if they decide to leave, they leave with good memories and a high standard of what they should look for elsewhere.

Internally, my goal is to maintain a well-rounded team that grows financially, professionally, and personally. I aspire to sustain a culture where respect is a fundamental value and where work-life balance is effectively achieved. At our agency, we value that each member can prioritize their family even during the work week.



Elevate your protection through  
service, dedication, honesty & kindness

I must mention that my team deserves this and much more by loving this company as their own, by showing an admirable corporate identity, by having a real commitment to their clients, and by being the great team that every leader would like to have. My goal is to always grow with them and be a Hispanic business that the community is proud of and that they can always count on.

#### **RL: What do you consider to be your main challenge as CEO?**

**MF:** Ironies aside, the biggest challenge is misinformation. By not promising impossible things, such as constantly reducing insurance rates or bad practices, we face resistance from those who prefer to listen to baseless claims.

There is a cultural disconnect about the real importance of insurance, which I see as a challenge, but also an opportunity to educate and improve our community. This is why I have realized that we think of insurance more as something mandatory than as something incredibly necessary.

We do not understand the importance of a good liability limit or life insurance, we do not value good service, we do not understand the number of factors that influence prices and many decisions of the corporation and it is a challenge, but one that we face with the same motivation to add and inform to gradually reverse misinformation and proudly in our language.

At the corporate level, there are many things, inflation is one of them, it seems impossible to believe, but the first ones who do not want insurance to go up are us, the adjustments and changes in insurance laws or the market, but they are challenges that I love to face as CEO.

I know of agents in other states such as California, Florida and New York where the conditions for selling insurance are much more adverse, so I decide to be grateful for the opportunities and challenges I have and focus on what I can control.

This is also one of our internal mantras "Focus on what you can control".

#### **RL: What is the message to the Hispanic community?**

**MF:** Trust and appreciate Hispanic businesses that are doing well. We are all human and we make mistakes, we all have bad days and challenges, but I invite you to work and support those businesses that really seek to contribute, that do things well and honestly, that are prepared and licensed to offer a quality service.

If you have been to agencies where they never call you or answer the phone, they charge you an increase without telling you and that bothers you, then when you find one that does call you in time to explain and also give you options, if you still don't like the price They don't have to offend or get upset, there is always the option of

thanking them for the information and looking for the option that they like the most.

I see with sadness how on the networks or publicly Hispanics themselves attack other Hispanic businesses, generalizing poor service when there are so many businesses in so many areas doing things well and needing our support. But above all respect.

Regarding insurance, I ask that you always ask questions, that you verify that the agent you have is reliable and do not get carried away by what your friend or neighbor says, but rather by people with licenses and authorized to talk about the subject properly..

Recently, a woman approached me at a festival to tell me that her husband never bought life insurance because her friends told her that whoever bought life insurance died faster and the man did not buy it.



Unfortunately, shortly after the man became ill and died, leaving his family unprotected for following "the advice" of his friends.

If we want as a community to respect us and value everything we are and have to give, that respect must begin with ourselves.

## CONSULADO GENERAL DE EL SALVADOR EN WOODBRIDGE - VIRGINIA

# Celebran a “Súper Madres”

El Consulado General de El Salvador en Woodbridge - Virginia realizó el taller “Super Madres”, el pasado 26 de mayo, en el marco de la celebración del Día de la Madre, con el propósito de sensibilizar sobre el rol de las mamás salvadoreñas en los Estados Unidos y sus problemas en la comunidad.

“Reconocer que se tienen problemas es avanzar en la solución”, dijo el cónsul Rudy Chávez.

El taller identificó los problemas diarios a los que se enfrentan las madres salvadoreñas inmigrantes, desde apoyo psicológico para sus infantes, hasta limitaciones afectivas.

El Consulado General de El Salvador en Woodbridge busca promover la cultura salvadoreña y coadyuvar apoyo a sus connacionales, por ello realiza estos encuentros para fortalecer a su comunidad.

Astrid Gámes de Family Services Network, hizo la facilitación del encuentro, se contó con la presencia del cantante Ricardo Quintanilla y la participación artística de “Flor de Café” que bailaron danzas típicas de El Salvador.

Se entregaron flores a las madres presentes y se compartió un momento especial, entre canciones y ovaciones en el auditorio.



### GENERAL CONSULATE OF EL SALVADOR IN WOODBRIDGE-VA THEY CELEBRATE “SUPER MOTHERS”

The Consulate General of El Salvador in Woodbridge - Virginia held the “Super Mothers” workshop on May 26, within the framework of the celebration of Mother's Day, with the purpose of raising awareness about the role of Salvadoran mothers in United States and its problems in the community.

“Recognizing that there are problems is moving forward in the solution,” said Consul Rudy Chávez. The workshop identified the daily problems that Salvadoran immigrant mothers face, from psychological support for their infants to emotional limitations.

COMISIÓN FEDERAL DE COMERCIO DE EE.UU.

# Descubren organización falsa que pedía dinero para víctimas de cáncer

Ya es oficial la denuncia, los primeros días de junio del presente año se hizo conocer todas las determinaciones federales sobre este fraude. Los informes ya son irrefutables.

La Comisión Federal de Comercio de Estados Unidos (FTC sigla en inglés), hizo conocer el 11 de marzo del 2024, un comunicado de prensa que dice:

"Los pedidos de donaciones apuntaban directo al corazón: dona ya para ayudar a las mujeres que luchan contra el cáncer de mama a pagar el alquiler o los servicios públicos, y la gente generosa respondió.

En realidad, apenas un centavo por cada dólar donado se destinó a las pacientes con cáncer.

Hoy, la FTC y diez estados demandaron a la supuesta organización de "caridad" que les mintió a los donantes sobre la ayuda para pacientes con cáncer.

La FTC dice que Cancer Recovery Foundation, Inc (CRFI) era una organización de caridad falsa que mintió a los donantes acerca de cómo se gastarían sus donaciones.

En lugar de ayudar a las pacientes con cáncer, la vasta mayoría de cada donación se destinó a los recaudadores de fondos y a Greg Anderson, director ejecutivo de CRFI, y las pacientes con cáncer sólo recibieron alrededor del 1% de los \$18.25 millones de dólares donados a la organización de caridad, dice el comunicado publicado hoy.

Recomienda: La próxima vez que recibas una llamada o carta inesperada para hacer una donación a una organización de caridad, considera estos pasos para donar sin riesgo:

Tómate tu tiempo: Cuelga el teléfono y verifica la organización de caridad con organizaciones confiables que ofrecen informes y calificaciones.

Averigua qué parte de tu donación se destina al programa que deseas apoyar. Si para ti es importante hacer una donación para colaborar localmente, pregunta qué impacto tendrá en tu zona.

No le dones a nadie que te insista para que pagues en efectivo, con tarjeta de regalo, una transferencia de dinero o con criptomonedas.

Los estafadores piden esos medios de pago. Si decides donar, paga con tarjeta de crédito que es el medio de pago que te ofrece más protecciones.



SCAN ME

MIRA LA NOTA,  
INGRESA AL QR



US FEDERAL TRADE COMMISSION

# Fake organization discovered who asked for money cancer victims

The complaint is now official, in the first days of June of this year all federal determinations regarding this fraud were made known. The reports are already irrefutable.

The United States Federal Trade Commission (FTC) issued a press release on March 11, 2024 that says:

"The requests for donations went straight to the heart – donate now to help women fighting breast cancer pay their rent or utilities – and generous people responded.

In reality, barely one cent of every dollar donated went to cancer patients.

Today, the FTC and ten states sued the supposed "charity" organization that lied to donors about helping cancer patients.

The FTC says Cancer Recovery Foundation, Inc (CRFI) was a fake charity that lied to donors about how their donations would be spent.

Instead of helping cancer patients, the vast majority of each donation went to fundraisers and Greg Anderson, executive director of CRFI, and cancer patients only received about 1% of the \$18.25 million donated to the charity, says the statement released today.

Recommends: The next time you receive an unexpected call or letter to make a donation to a charity, consider

These steps to donate risk-free:  
Take your time: Hang up the phone and verify the charity with trusted organizations that offer reports and ratings.

Find out how much of your donation goes to the program you want to support. If making a donation to help locally is important to you, ask what impact it will have in your area.

Don't donate to anyone who insists you pay with cash, gift card, money transfer, or cryptocurrency.

Scammers ask for these means of payment. If you decide to donate, pay with a credit card, which is the payment method that offers you the most protection.





reservations

# Quinceañera



Water/Sodas



Laser Lights



Bluetooth



Karaoke



Red Carpet

+1 (703) 853-4001

[www.atclimos.com](http://www.atclimos.com)

**DESDE EL AÑO 2021 SE INSTALÓ RED DE PROSTITUCIÓN**

# Más de 100 denuncias en Maryland

Reporte de WTOPNews señala que "los fiscales dijeron que una mujer de Maryland se aprovechó de quienes sufrián de adicciones a las drogas y los obligó a realizar actos sexuales, creando una red de prostitución".

Kenika Danielle Leach, de Baltimore, es acusada de controlar el acceso de las mujeres a las drogas, lo que creó una "deuda de drogas" que las víctimas se vieron obligadas a pagar al participar en actos sexuales comerciales con hombres en hoteles y moteles en las áreas de Baltimore y Anne Arundel.

La Oficina del Fiscal General de Maryland dijo que la investigación sobre las actividades de Leach comenzó en 2021, luego que un hospital local notificara a la policía de Baltimore que una paciente les dijo que era víctima de tráfico sexual.

Una investigación de dos años, que incluyó revisar grandes cantidades de teléfonos celulares, redes sociales y registros financieros, encontró al menos otras 10 víctimas, todas de Hagerstown, Maryland, que presuntamente fueron traficadas por Leach y su organización criminal, que a veces se anunciaba como "Pussy Kat Klub", dice el comunicado de los Fiscales.

Agrega: "El tráfico sexual es un crimen horrible que a menudo se aprovecha de las personas que luchan contra la enfermedad de la adicción a las drogas, explotando su dependencia para coaccionarlas y controlarlas".

Leach que está detenida sin derecho a fianza, tiene prevista su próxima comparecencia ante el tribunal el próximo 24 de junio en el Tribunal de Circuito del Condado de Washington.



## PROSTITUTION RING RESPONSIBLE ARRESTED IN MARYLAND

WTOPNews report notes that "prosecutors said a Maryland woman took advantage of those suffering from drug addictions and forced them to perform sexual acts, creating a prostitution ring."

Kenika Danielle Leach, of Baltimore, is accused of controlling women's access to drugs, creating a "drug debt" that victims were forced to pay by engaging in commercial sex acts with men in hotels and motels in the Baltimore and Anne Arundel areas.

The Maryland Attorney General's Office said the investigation into Leach's activities began in 2021, after a local hospital notified Baltimore police that a patient told them she was a victim of sex trafficking.

A two-year investigation, which included reviewing large amounts of cellphones, social media and financial records, found at least 10 other victims, all from Hagerstown, Maryland, who were allegedly trafficked by Leach and his criminal organization, which sometimes advertised itself as "Pussy Kat Klub," says the statement from the Prosecutors.

He adds: "Sex trafficking is a horrific crime that often preys on people struggling with the disease of drug addiction, exploiting their dependency to coerce and control them."

Leach, who is being held without bail, is scheduled to appear next in court on June 24 in Washington County Circuit Court.

## FAMILIAS DEL CONDADO DE MONTGOMERY PROTESTAN

# Piden mantener clases virtuales

Al menos unos 30 padres y tutores de niños organizaron una protesta frente a la sede de la Junta de Educación de las Escuelas Públicas del Condado de Montgomery en Rockville, Maryland, el primer lunes de junio para exigir que el sistema escolar continúe con su programa de aprendizaje virtual.

La protesta se realiza después de que el Sistema Escolar anunciara a fines de mayo que cerraría la Academia Virtual de Montgomery (MVA, por sus siglas en inglés) debido a limitaciones presupuestarias.

Según los registros, al menos unos 800 niños dejarían de recibir esas clases, lo cual preocupa. Mientras la posición de los educadores es reservada pese a su adhesión.

Las personas de la protesta, aseguran que sería muy impactante para los infantes dejar de recibir esa educación.

Las clases virtuales se volvieron populares durante y después de la Pandemia del Covid19, y los padres o tutores las miran como una opción interesante para que sus niños puedan adquirir conocimiento.

Muchas compañías invirtieron para desarrollar plataformas que generan procesos educativos.

El debate ahora es cuánto se quiere invertir para seguir con esa educación virtual, y cuánto es importante retomar todas las actividades de enseñanza de manera presencial.

Las protestas pueden lograr cumplir su propósito, pero más allá de ello, la incógnita pasa por determinar cuánto realmente aprenden los infantes por medio del ordenador.

Porque, no solamente se trata de prender la computadora y estar en línea, sino que verdaderamente asuman la enseñanza de los maestros.



## MONTGOMERY COUNTY FAMILIES PROTEST THEY ASK TO MAINTAIN VIRTUAL CLASSES

Leach, At least 30 parents and guardians of children staged a protest outside the Montgomery County Public Schools Board of Education headquarters in Rockville, Maryland, on the first Monday in June to demand that the school system continue its virtual learning.

The protest comes after the School System announced in late May that it would close Montgomery Virtual Academy (MVA) due to budget constraints.

According to records, at least 800 children would stop receiving these classes, which is worrying. While the position of educators is reserved despite their adhesion.

The people protesting say that it would be very shocking for children to stop receiving that education.is being held without bail, is scheduled to appear next in court on June 24 in Washington County Circuit Court.

Virtual classes became popular during and after the Covid19 Pandemic, and parents or guardians look at them as an interesting option for their children to acquire knowledge.

Many companies invested to develop platforms that generate educational processes.

**LA ORDEN EJECUTIVA ES LA MÁS DRÁSTICA DE LA HISTORIA**

# Biden suspende asilo a inmigrantes

El martes 4 de junio pasado, el presidente Joe Biden emitió una orden ejecutiva que impide a los migrantes solicitar asilo en la frontera entre Estados Unidos y México, "cuando se registre un aumento de los cruces".

Se trata de una medida drástica en medio de un año electoral y que busca disminuir la presión sobre el sistema de inmigración y abordar una de las principales preocupaciones de los votantes, dicen los analistas.

Esta acción, sin duda, es la política más restrictiva impuesta por la administración de Biden, comparada a la iniciativa del presidente Donald Trump en el año 2018, para suspender la migración que fue bloqueada en un tribunal federal.

La orden señala: Las restricciones entran en vigor cuando el promedio de siete días de cruces ilegales alcanza los 2,500 por día.

Los reportes, dicen que cada día más de 2,500 personas en la frontera piden asilo, lo que significa que la

orden ejecutiva de Biden entraría en vigor de inmediato, permitiendo a los agentes fronterizos devolver a los migrantes a través de la frontera con México o a sus países de origen en cuestión de horas o días.

Por lo general, los migrantes que cruzan de manera ilegal y solicitan asilo son liberados en Estados Unidos a la espera de comparecer ante los tribunales, donde pueden defender sus solicitudes.

Pero el enorme retraso acumulado hace que esos casos puedan tardar años en procesarse. El nuevo sistema está diseñado para detener los cruces ilegales.

La frontera se reabriría a los solicitantes de asilo solo cuando el número de cruces disminuyera significativamente.

La cifra tendría que mantenerse por debajo de una media diaria de 1,500 durante siete días seguidos, y la frontera se reabriría a los inmigrantes dos semanas después.

## BIDEN SUSPENDS ASYLUM FOR IMMIGRANTS

Last Tuesday, June 4, President Joe Biden issued an executive order that prevents migrants from requesting asylum at the border between the United States and Mexico, "when there is an increase in crossings."

This is a drastic measure in the middle of an election year that seeks to reduce pressure on the immigration system and address one of voters' main concerns, analysts say.

This action, without a doubt, is the most restrictive policy imposed by the Biden administration, compared to President Donald Trump's initiative in 2018, to suspend immigration that was blocked in a federal court.

The order states: The restrictions go into effect when the seven-day average of illegal crossings reaches 2,500 per day.

Reports say that every day more than 2,500 people at the border ask for asylum, which means that the Biden's executive order would take effect immediately, allowing border agents to return migrants across the border with Mexico or to their home countries within hours or days.

Migrants who cross illegally and request asylum are generally released into the United States pending a court appearance, where they can defend their claims.

immigrants

# Latin Fest 2024



FESTIVAL

LATINO

Sábado/Sat Julio 13 – Domingo/Sun July 14 11 AM – 9 PM



**PATTERSON PARK**  
Baltimore, Maryland



EDWIN ORTIZ Y LA MAFIA DEL GUAGUANCO



**EXPLOSIÓN TROPICAL**

Walter  
Guardado



Mariachi Halcón



**BAD HOMBRES**



A beneficio de nuestro programa de mentores "HERMANOS MIOS"  
To benefit our mentorship program "HERMANOS MIOS"

El Capitán  
de la bachata

Hermanos  
MIOS

**STREETS Market**  
INTERNATIONAL FOODS

**FLEET STREET SPIRITS**  
BEER WINE SPIRITS

Info: (443) 468-3990



**LATINOS**  
The Country We Built



**EL SALVADOR**  
Restaurant in Baltimore

**SBI**  
BOMOS BALTIMORE RELATING

**Baltimore LATINO**

**EL TAQUITO MEXICANO RESTAURANT**

SAVE UP TO  
**50 % OFF**

# ELECTRONIC

## Super Sale

GET SPECIAL DISCOUNTS AND BONUSES FROM US DURING THE PROMO PERIOD

### Active Speakers



SAVE UP TO  
**20% OFF**

### Air Conditioning



SAVE UP TO  
**25% OFF**

### Television



SAVE UP TO  
**15% OFF**

### Microwave Oven



SAVE UP TO  
**30% OFF**

### Electric Stove



SAVE UP TO  
**35% OFF**

### Electric Iron



SAVE UP TO  
**50% OFF**

### Rice Cooker



SAVE UP TO  
**20% OFF**

### Washing Machine



SAVE UP TO  
**30% OFF**

### Refrigerator



SAVE UP TO  
**15% OFF**



**amazon.com**

